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Deuxième rencontre ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Saint-Pie-X de 

Magog, tenue le 27 novembre 2013 à 18 h 30. 

 

Étaient présents : 

Monsieur François Pomerleau   Parent 

Madame Sylviane Lavigne    Parent 

Madame Audrey Hamel    Parent 

Madame Vicky Perron    Parent 

Monsieur René Nadeau-Dostie   Parent 

Madame Milène Lessard    Enseignante 

Madame Chantal Poulin    Enseignante 

Monsieur Serge Goulet    Enseignant  

Madame Véronique Laverdure   Responsable du service de garde 

Monsieur André Cyr     Commissaire 

Monsieur Stéphane Gévry    Directeur 

 

 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
 Il y a quorum.  

  

2. Nomination d’un-e secrétaire 

 Vicky Perron agira à titre de secrétaire. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 27 novembre 2013 

CE 13/14-009 

Suite à la lecture faite par Stéphane Gévry, Chantal Poulin propose l’adoption de l’ordre 

du jour de la séance du 27 novembre. 

Adopté à l’unanimité 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 23 octobre 2013. 

CE 13/14-010 

Suite à la lecture faite par Stéphane Gévry, Milène Lessard propose l’adoption du procès-

verbal de la rencontre du 23 octobre 2013. 

Adopté à l’unanimité 
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5.  Suivis au procès-verbal de la rencontre du 23 octobre 2013 

 

5. Suivis – Point 10 Utilisation du résiduel du fonds « Embellissement des cours 

d’écoles » 

 Une rencontre est prévue entre Stéphane et des représentants aux ressources  

 matérielles de la Commission scolaire afin de trouver une solution pour la chaleur 

 dans les classes du coté sud. 

 

 5. Suivis – Point 17. Signalisation des traverses de piétons 

Suite aux élections municipales et à la fin des travaux routiers, Vichy Perron fera une 

relance à la Ville de Magog et nous donnera l’information lors de la prochaine 

rencontre. 

 

 22.1  Circulation dans le stationnement 
Encore une fois, une note sera inscrite dans l’Info Pie-X concernant la circulation dans 

le stationnement. Par contre, cela sera fait après les vacances de Noël. 

 

 22.2 Bulletin 

Émilie et Stéphane travaillent à une nouvelle mise en page de la première 

communication, afin que les spécialistes puissent y inscrire un commentaire lors de 

l’évaluation. 

 

6. Période de questions du public 

 Aucun public. 

 

7. Mot du commissaire, Monsieur Cyr 

Monsieur Cyr souhaite la bienvenue aux nouveaux membres du C.É. ainsi qu’aux 

anciens. Puis il aborde le sujet des rénovations majeures qui sont prévues à l’été 2014, 

soit le creusage autour de l’école et l’installation d’une membrane. 

 

 

8. Informations de la direction 

 8.1 Adoption du budget 2013 – 2014 

CE 13/14-011 

Suite aux explications de Stéphane concernant les différents postes budgétaires, Audrey 

Hamel propose l’adoption du budget 2013-2014. 

Adopté à l’unanimité 
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 8.2 Réflexion sur l’argent du fonds 5 

Le comité structure de l’école se penchera sur l’utilisation des surplus du service de 

garde, ainsi que sur ceux du fonds 5 (8 072,63 $). 

 

François Pomerleau propose qu’une portion des montants soit utilisée pour diminuer 

les frais chargés aux parents lors des sorties (ski, Jouvence, etc.). 

 

Le comité structure proposera au C.É. des achats éventuels de matériel. Il devra 

également réfléchir sur notre demande de climatisation pour la possibilité de 

minimiser le coût des travaux en faisant le lien avec le projet de rénovation de la 

Commission scolaire.  

 

8.3 Projet COGECO 

Stéphane Gévry nous explique le déroulement de la journée de tournage du 25 

novembre dernier avec l’invité vedette, Nathaniel Allaire Sévigny. La formule utilisée 

était à la saveur de « La Petite Séduction ». Stéphane souligne l’excellente 

participation des enseignants et des élèves et le fait que ce fut une très belle 

expérience. L’émission sera diffusée en mars et nous informerons les parents lorsque 

la date sera connue.  

 

9. Levées de fonds 

Véronique Laverdure nous explique les procédures pour les levées de fonds. René 

Nadeau-Dostie s’est joint à elle pour organiser la vente de jus. Il y a une démarche qui a 

été entreprise avec Métro Plouffe concernant les achats et on nous informera de la suite 

lors de la prochaine rencontre. 

 

Chantal Poulin nous présente son projet de levée de fonds pour la sortie de fin d’année de 

ses élèves. 

 

CE 13/14-012 

Suite aux explications données par Chantal Poulin, René Nadeau-Dostie propose 

l’approbation des levées de fonds de vente de bouteilles et canettes ainsi que la vente de 

hot dog. 

Approuvé à l’unanimité 
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10.  Informations des représentants des enseignants 

- Serge Goulet nous parle des sorties de ski prévues pour les 13 et 28 février 2014. Les 

démarches ont été entreprises avec le Mont-Orford et la compagnie de transport. 

 

- Chantal Poulin revient sur les élections au conseil des élèves et sur le projet des paniers 

de Noël. 

 

11.  Informations de la représentante du service de garde 

Rien à signaler. 

 

12. Correspondance 

Aucune 

 

13. Affaires nouvelles 
Aucune. 

 

14.  Date de la prochaine rencontre 

La prochaine séance du Conseil d’établissement aura lieu le 22 janvier 2014 à 18 h 30. 

 

24.  Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 20 h 15. 

 

 

 

 

 

François Pomerleau, président      Stéphane Gévry, directeur 


